

ma prière personnelle



Seigneur, je t'écoute et je te parle dans le silence de mon cœur.

Le Christ t'invite comme il invitait les disciples : Prends du temps avec lui.

« Venez à l'écart dans un endroit désert et reposez-vous un peu. » Mc 6, 31

La foi de l'Église te dit que Jésus est vraiment présent dans les hosties consacrées, quand la petite lumière rouge est allumée.

Même si tu t'ennuies un peu, persévère ! Tu as pu remarquer qu'il faut du temps pour construire une amitié : avec Jésus c'est pareil !



Seigneur, tu m'aimes comme je suis. Moi aussi, j'ai envie de te dire « je t'aime ».

action de grâce



Seigneur, en parcourant cette église, j'ai pu te connaître un peu mieux.

Jésus, désormais je sais ce que veut dire marcher en ta présence : tu es mon compagnon de route. Je te remercie pour tous ces endroits, ces instants de chaque jour où tu es avec moi.



Seigneur, je te rends grâce pour l'amour que tu me donnes : je suis plus fort pour partager cette joie avec les autres.

Sauras-tu retrouver 12 mots qui évoquent ton chemin à la rencontre de Jésus dans l'église ?

B A P T I S T È R E H
 A X C H O E U R Z A L
 B É N I T I E R Q M Z
 T A B E R N A C L E Q
 A U T E L A P C J G S
 E F U N J É S U S I T
 J I Y V I T R A I L A
 M M U A M B O N I I T
 R N E F U W D V U T U
 G X H J M A R I E V E
 W B F H B O U G I E V

la mini Lettre

POUR LES ENFANTS DES HAUTS-DE-SEINE

Édito

Se rapprocher de Dieu cet été

Prier c'est aller à la recherche de Dieu et se laisser trouver par lui.

Quand je franchis la porte d'une église, la nef et le chœur s'offrent à mon regard comme une invitation à m'avancer. Je marche vers l'autel. La lumière, les fleurs, les statues, les vitraux, des objets... me parlent de Dieu. Tout est là pour une rencontre priante, un cœur à cœur. C'est ce que nous te proposons dans cette mini-lettre... Alors entre dans l'église. Jésus t'attend...

Ton évêque te répond



À quoi pensez-vous quand vous visitez une église ?

En faisant un signe de croix avec de l'eau bénite, je pense d'abord à la joie d'être baptisé. Ensuite, je cherche la lumière rouge pour saluer le Seigneur Jésus présent en son eucharistie. Puis, en voyant les œuvres d'art mais aussi tous les cierges allumés, je pense à ceux qui, hier et aujourd'hui, sont venus prier dans cette église et je m'unis à toutes leurs intentions.



✠ Matthieu Rougé, Évêque de Nanterre

1

le signe de croix

au bénitier



Seigneur, je viens à ta rencontre.

À l'entrée de l'église, avec l'eau bénite, je fais un signe de croix et je me rappelle les paroles que le prêtre a prononcées le jour de mon baptême :

*Je te baptise au nom du Père,
du Fils et du Saint-Esprit.*

Avec ce signe de croix nous nous souvenons que Jésus nous aime tout entier, tel que nous sommes.



À chaque geste, je pense à celui que je salue : sur mon front, Dieu ; sur ma poitrine, Jésus et sur mes épaules, l'Esprit Saint.

2

la profession de foi

au baptistère



*Seigneur, avec toute l'Eglise,
je dis « je crois ».*

Avec tous mes frères et sœurs en Christ, j'affirme :
*Je crois en Dieu le Père tout puissant,
En Jésus Christ ton fils notre Seigneur,
En l'Esprit Saint qui habite en nos cœurs.*

Être baptisé, c'est aussi être plongé dans l'amour de Dieu qui nous rend heureux.

Le baptistère est le lieu dédié au baptême qui fait de nous des enfants de Dieu. Lors de chaque baptême, nous redisons notre foi.



Je prie pour les chrétiens du monde entier et particulièrement pour tous les nouveaux baptisés.

3

la Parole de Dieu

à l'ambon



*Seigneur, aide-moi à comprendre
ce que tu veux me dire aujourd'hui.*

Je choisis une de ces paroles et je la dis tout haut :

« Tu as du prix à mes yeux, tu as de la valeur et je t'aime. Ne crains pas car je suis avec toi. » Isaïe 43, 4-5

« Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. » Jean 14, 23

L'ambon est toujours placé dans le chœur, près de l'autel. C'est à l'autel que, pendant la messe, Jésus est vraiment présent dans le pain et le vin. À l'ambon aussi, c'est vraiment Jésus qui me parle quand l'Évangile est proclamé.



Je prie pour tous ceux qui me parlent de Jésus : mes parents, ma marraine, mon parrain, les copains du caté, le prêtre, les catéchistes...

4

Je vous salue Marie

devant Marie



*Vierge Marie,
veille sur nous comme une mère.*

J'allume une bougie et je me tourne vers Marie pour lui dire :
*Je vous salue Marie, pleine de grâce,
le Seigneur est avec vous...*

Dans chaque église, il y a une statue, un vitrail, ou même un autel dédié à la Sainte Vierge. Marie nous présente Jésus qu'elle porte sur son bras parce que pour nous, chrétiens, elle est la mère de Dieu.



Je confie à Marie ma famille et tous ceux qui sont dans la peine.

2

3